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ASSEMBLÉE GENÉRALE  
De la LIGUE DE FOOTBALL D’OCCITANIE 

 
Samedi 25 NOVEMBRE 2023 

 
Cette Assemblée Générale s’est tenue le samedi 25 NOVEMBRE 2023 à Balma. 
 
Elle était présidée par Monsieur Arnaud DALLA PRIA, Président de la Ligue de Football 
d’Occitanie, assisté de Madame Chantal DELOGE, Secrétaire Générale de la Ligue de Football 
d’Occitanie. 
 
L’Assemblée Générale débute à 10h 00. 

 
 
 

RECENSEMENT DES DÉLÉGUES – VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
Après pointage et vérification des pouvoirs, l’Assemblée Générale était ainsi représentée : 
 

• District de l’ARIEGE 

Présents : 8 clubs de ligue représentant 102 voix et la délégation représentant les clubs de 
District détenait 85 voix, soit au total 187 voix pour le District de l’ARIEGE. 
 

• District de l’AUDE 

Présents : 14 clubs de ligue représentant 204 voix et la délégation représentant les clubs de 
District détenait 102 voix, soit au total 306 voix pour le District de l’AUDE. 
 

• District de l’AVEYRON 

Présents : 11 clubs de ligue représentant 193 voix et la délégation représentant les clubs de 
District détenait 258 voix, soit au total 451 voix pour le District de l’AVEYRON. 
 

• District du GARD-LOZERE 

Présents : 15 clubs de ligue représentant 240 voix et la délégation représentant les clubs de 
District détenait 440 voix, soit au total 680 voix pour le District du GARD – LOZERE. 
 

• District du GERS 

Présents : 6 clubs de ligue représentant 102 voix et la délégation représentant les clubs de 
District détenait 171 voix, soit au total 273 voix pour le District du GERS. 
 
 
 

• District de HAUTE GARONNE 

Présents : 54 clubs de ligue représentant 1074 voix et la délégation représentant les clubs de 
District détenait 805 voix, soit au total 1 879 voix pour le District de la HAUTE-GARONNE. 
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• District des HAUTES PYRENEES 

Présents : 11 clubs de ligue représentant 191 voix et la délégation représentant les clubs de 
District détenait 0 voix, soit au total 191 voix pour le District des HAUTES-PYRENEES. 
 

• District de l’HERAULT 

Présents : 24 clubs de ligue représentant 574 voix et la délégation représentant les clubs de 
District détenait 636 voix, soit au total 1 210 voix pour le District de L’HERAULT. 
 

• District du LOT 

Présents : 2 clubs de ligue représentant 30 voix et la délégation représentant les clubs de 
District détenait 184 voix, soit au total 214 voix pour le District du LOT. 
 

• District des PYRENEES ORIENTALES 

Présents : 11 clubs de ligue représentant 175 voix et la délégation représentant les clubs de 
District détenait 220 voix, soit au total 395 voix pour le District des PYRENEES ORIENTALES. 
 

• District du TARN 

Présents : 12 clubs de ligue représentant 226 voix et la délégation représentant les clubs de 
District détenait 383 voix, soit au total 609 voix pour le District du TARN. 
 

• District du TARN ET GARONNE 

Présents : 6 clubs de ligue représentant 116 voix et la délégation représentant les clubs de 
District détenait 310 voix, soit au total 426 voix pour le District du TARN ET GARONNE. 
 
TOTAL des clubs PRESENTS : 174 clubs totalisant 3 227 voix. 
TOTAL des voix détenues par les DELEGATIONS DE VOTE : 3 594 voix. 
TOTAL DE VOIX DES INSCRITS : 8 855 VOIX. 
TOTAL DES VOIX DE L’ASSEMBLÉE : 6 821 VOIX (Soit 77,03 % des voix des inscrits) 
 

 Clubs Absents (92) :  

 
ENT.FOOTBALL SPAM (534352) – FC DE FOIX (522121)- ANGLARS VAUREILLES (550913)- AS DE 
MOYRAZES (519172)- AS GALGANAISE (531279)- ENT S GOUTRENS MAYRAN (548297)- ESSOR 
DE BOUSSAC (522123)- FOOT SEGALA RIEUPEYROUX (549427) -JS LEVEZOU (551548)-LUC 
PRIMAUBE (544843) - ONET LE CHATEAU (525743)- ST VILLEFRANCHOIS (512748)- US 
COLOMBIES (525716)- PAYS ALZUREEN (551413)- US REQUISTANAISE (505910)- AS 
MONFERRAN SAVES (521344)- ST SAUVY (519736)- US AUBIETAINE (552539) - US MARQUISAT 
BENAC (517586)- AC MONTCABRIER (531265)- CAHORS (545076)- CAUSSE LIMARGUE 
(542832)- ELAN MARIVALOIS (581896)- FIGEAC CAPDENAC (541889)- PRADINES (554299)- 
PUYLEVEQUE (540626)- GRISOLLES (520190)- CAZES (506016)- COQUELICOTS MONTECHOIX 
(517563)- NEGREPELISSE (547389)- PERSONNEL METEO (514117)- ACCENTURE (663883)- 
GAGNAC (524085)- TOLOSA (561244)- FONSORBAIS (513994)- BOULOC SPORTING (580906)- 
COM DES COTEAUX (537243)- COMMINGES ST GAUDENS (590251)- BOULOGNE PEGUILHAN 
(544215)- LIEBHERR AEROSPACE (615469)- GRENADE (515892)- IBIS FUTSAL MARTRAIS 
(853991)- JS CARBONNAISE (515649)- CUGNAUX (505935)- GIROU (551412)- OC POMPERT 
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(664421)- PIBRAC FUTSAL (551773)- PYRENEES SUD COMMINGES (563649)- RANGUEIL 
(537945)- ST ALBAN AUCAMVILLE (563648)- TOULOUSE ACF (506018)- FENOUILLET (516340)- 
CAZERES (500348)- LEGUEVIN (514449)- UNION COURTAGE(654280)- CASTELNAUDARY 
(540546)- FEMININ FOOT CARCASSONNAIS (781263)-FC MASSOGIEN (539814)- CONQUOISE 
(505973)- A ESP CULTURE (545855)- ASC NIMOISE (880585)- AS CAISSARGUES (521050)- 
ACADEMIE UNIVERS (560267)- ROUSSONNAIS (517872)- EMULATION LE GRAU DU ROI 
(503235)- VEZENOBRES CRUVIERS (519626)- PAYS UZES( 581232)- BAGNOLS PONT (548837)- 
CHUSCLAN LAUDUN (550949)- VAUVERDOIS (503237)- CHEMIN BAS AVIGNON (519483)- 
NIMES LASALLIEN (521138)- NIMES MAS DE MINGUE (552832)- REMOULINS FUTSAL (564294)- 
LA REGORDANE (563664)- AS LATTOISE (520344)- AS PIGNAN (514074)- ARS JUVIGNAC 
(528507)- ASPTT MONTPELLIER (503349)- PALAVAS (521246)- PEROLS (514317)- FO SUD 
HERAULT (581817)- PETIT BARD MONTPELLIER (540542)- FC THONGUE ET LIBRON ( 582745)- 
LODEVOIS LARZAC(560351)-MONTPELLIER MEDITERRANEE FUTSAL (853396)- LEMASSON 
(524716)-US BEZIERS ( 551335)-MAUGUIO CARNON (503393)- AVENIR FOOT CATALAN ( 
561156) - FC THURINOIS (530112)- PERPIGNAN NORD (553097) 
 

Ouverture de l’Assemblée Générale par 
Chantal DELOGE – Secrétaire Générale 

 
Intervention de Monsieur Vincent TERRAIL-NOVES, Maire de Balma, qui souhaite la 
bienvenue aux participants et qui félicite les clubs sportifs de l’Occitanie en remerciant les 
bénévoles pour leurs investissements. Il a également une pensée pour les arbitres qui 
effectuent un travail difficile. 
Il souhaite à tous une belle Assemblée Générale et bonne continuation. 
 
Intervention de Monsieur Jean-Marc SENTEIN, Président du District de la Haute-Garonne, qui 
remercie la Ligue de sa présence en Haute-Garonne. Il souhaite adresser quelques messages, 
3 lauriers, 3 coups de gueule :  il félicite les clubs encore qualifiés en Coupe de France, il se 
félicite d’avoir autant de licenciés, sans doute battre son record, il félicite les personnes de 
l’Equipe Technique Régionale qui ont participé à la réforme des championnats jeunes il y a 3 
ans avec la création de la phase territoire. 
3 petits coups de gueule, le 1er à la FFF sur la réforme des championnats nationaux en seniors, 
le 2ème pour la FFF, manque de respect pour les employés de District et les bénévoles par 
rapport aux nouveaux modules, et le 3ème sera adressé à l’état, trop de problématique, trop 
de responsabilité pour les dirigeants avec la gestion des conflits sur et en dehors du terrain. 
Les clubs doivent tout gérer sans aucune aide et peuvent être sanctionnés 
administrativement. 
Il souhaite une bonne Assemblée Générale à tous les participants. 
 
Intervention de Monsieur Roger CAU, Président du club de BALMA S.C., qui souhaite une 
excellente Assemblée Générale aux participants. 
 

Accueil de l’Assemblée Générale par 
Arnaud DALLA PRIA – Président de la LFO 

 
Après avoir salué l’ensemble des participants à cette Assemblée Générale, le Président de la 
Ligue de Football d’Occitanie dresse un bilan de la saison écoulée. 
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LE POSITIF 
Notre football régional est globalement en bonne santé, et nous vivons un beau début de 
saison. 
L’Occitanie est une Terre d’Accueil… nous le savions déjà, mais maintenant le monde du 
Football le sait aussi.  
 
De nombreuses manifestations nationales et internationales se sont ou vont se tenir :  

 nous avons accueilli en collaboration avec les Districts de la Haute-Garonne et du Tarn 
et Garonne le Tournoi Qualificatif UEFA W U19 fin octobre,  

 nous accueillerons le samedi 18 mai prochain la Finale de la Coupe de France Futsal 

 et nous avons postulé cette semaine avec Laurent Nicollin pour accueillir à la Mosson 
le week-end du 4 mai prochain, la Finale de la Coupe de France Féminine. 

Je souhaite ici remercier vivement, l’ensemble des personnels, Elus et Membres de 
Commissions qui se sont impliqués dans ces organisations. 
 
Je tiens également à saluer le beau parcours de nos représentants régionaux dans nos Coupes 
Nationales (Ales, Nîmes, Fabrègues, Revel, Castanet, Blagnac et Rodez en Coupe de France ; 
Montauban, TFC, Albi et Nîmes métropole en Coupe de France Féminines). 
 
Cette belle réussite sportive est complétée par une augmentation significative du nombre de 
licenciés. A date, nous sommes à 166 825 licenciés, avec environ 6000 licences en cours de 
traitement. Là également nous avons réussi une belle campagne, grâce entre autres à la 
dématérialisation des licences. 
Quelques chiffres pour montrer cette augmentation : 

- + 8% du nombre de dirigeants et dirigeantes 
- + 9% de licenciés dans le foot d’animation, 
- + 4% de joueuses séniors et + 4% également d’arbitres. 

 
Notre football est bien attractif. Pour autant, quelques points noirs sont à relever : 
 
LE NEGATIF 
 

 Le système informatique est tout simplement une catastrophe… la migration un 
carnage… nous avions prévenu lors des AG d’été… mais nous étions loin de se douter 
de l’ampleur du problème. Aujourd’hui, le module compétition fonctionne à priori 
bien… que dire du module désignations ? Simplement vous dire que ce sujet occupe 
de manière très régulière nos échanges… que la situation est inadmissible et surtout 
je tiens à remercier chaleureusement nos Salariés et Membres de Commission qui ont 
tenu la baraque afin que le système n’implose pas ! 
 

 Même si nous sommes peu impactés par la violence physique depuis le début de 
saison, nous constatons une montée inquiétante des violences verbales, menaces et 
intimidations… c’est inadmissible et surtout inquiétant car les populations qui 
semblent les plus impactées sont les catégories U14/U15. 
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QUELQUES CONSEILS 
 
Et puis une Assemblée Générale, c’est aussi le moment où nous pouvons faire passer des 
messages ou bien des informations :  
 

 Le 1er c’est protégez-vous… en tant que Président de clubs… aujourd’hui nous avons 
des Présidents qui sont mis au banc des accusés pour les agissements de certains 
prédateurs sexuels… Si cela vous arrive n’hésitez pas à nous contacter… 
malheureusement, personne n’est à l’abri, mais c’est dans votre réactivité que vous 
serez jugé… et trop souvent vous paierez les pots cassés. 

 L’équipements des mini-buts : vous avez reçu un mail de notre part, concernant 
l’équipement des clubs en mini-buts. Cela a été possible grâce à la renégociation de 
notre contrat d’assurance… pour rappel, un gain de 350 000€ a été réalisé cette année, 
et cette somme sera entièrement rendue aux clubs… de deux manières :  

o Baisse de 1,5 € sur les licences. 
o Équipement en mini buts pour l’ensemble des clubs. 

 

 Enfin, à l’issue de l’AG, je laisserai la parole à Eddy ETAETA qui vous présentera les 
évolutions liées à la formation puisque la semaine dernière a été créé l’IEFF.  

 
J’en terminerai par remercier l’ensemble des Elus, des Bénévoles ainsi que les Salariés de la 
Ligue qui œuvrent quotidiennement avec dévouement pour servir le football occitan. Je ne 
vous oublie pas, vous, Dirigeants de clubs, acteurs de proximité. 
 
Je vous souhaite à toutes et à tous, une belle continuation de saison…  
 

VOLET ADMINISTRATIF 
 
Madame Chantal DELOGE communique les chiffres du quorum, à savoir 77.03 % de votants et 
annonce que le quorum est atteint. L’Assemblée Générale peut délibérer. 
 
Approbation du Procès-Verbal de l’Assemblée Générale du 24.06.2023. 
 
Le procès-verbal de l’Assemblée Générale du 24.06.2023 est adopté à la majorité (Pour 79.02 
%). 
 
Présentation du rapport d’activité de la saison 2022/2023.  
 
Le rapport d’activités de la saison 2022/2023 est adopté à la majorité (Pour 65.50 %). 
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VOLET FINANCES  
 
Intervention de Monsieur Philippe LAURAIRE, Trésorier Général Adjoint, présentation des 
comptes 2022/2023, la saison passée, nous étions très heureux de vous présenter des comptes 
largement excédentaires, ce ne sera pas le cas cette année. 
Globalement le résultat d’exploitation de 120.000 € est négatif de 306.000 €, compensé par 
des produits exceptionnels à hauteur de 187.000 € qui permettent d’atténuer la perte donc 
résultat de l’exercice net - 118 610.45 € contre 474.000 € l’an dernier. 
Répartition des produits, les licences mutations, représentent 57%, les subventions 
représentent 19%, la formation (IR2F), les pôles espoirs, le mécénat, etc… 
 
Les charges sont représentées pour 1/3 : le personnel, les charges externes représentent 19%, 
les achats 17%... 
 
Si nous revenons sur les produits d’activités, nous avons une charge importante sur les 
licences. 
Nous avons subi la hausse de l’assurance licence, augmentation de 2.50 € par licence. 
 
Intervention du Commissaire aux Comptes, Monsieur Jean Philippe JOVIADO, représentant le 
cabinet BGH, il explique que l’objectif des comptes d’un association ce n’est pas forcément de 
faire des bénéfices, c’est juste de remplir son rôle et de remplir son objet associatif, cette 
année c’est une perte de 300.000 € l’année dernière c’était plus 500.000 €. Il explique que des 
choses ne peuvent pas être maitrisés, comme l’augmentation de l’assurance licence. 
La Ligue a des fonds propres, aucune inquiétude sur l’assise financière de la Ligue par rapport 
à la perte de cet argent, ce qu’il faut regarder ce sont les fonds propres et la dynamique de la 
Ligue. 
 
Lecture faite d’un extrait du rapport sur les comptes annuels qui donne une image fidèle du 
résultat des opérations de l'exercice écoulé ainsi que de la situation financière et du 
patrimoine de l'association à la fin de cet exercice. 
 
Interventions de Messieurs Moustapha BOUZBIBA (Président du FU Narbonne) et Olivier 
FOSSE (Président de l’Union St Estève ) concernant une demande d’explications sur des 
comptes ainsi qu’une demande de précision sur la DNCG . 
Monsieur Philippe JOVIADO  en collaboration avec Monsieur Arnaud DALLA PRIA apportent 
des explications aux différentes questions évoquées . 
 
 
Le bilan financier de la saison 2022-2023 est adopté à la majorité (Pour 61.41 %). 
 
L’affectation du résultat est adoptée à la majorité (Pour 64.44 %). 
 

Monsieur Philippe LAURAIRE, Trésorier Général Adjoint, présente le budget prévisionnel 2023 
– 2024 qui a été établi sur la base de 160.000 licences, établi sur un budget de 9 502 000 € . 
  
Le budget prévisionnel de la saison 2023-2024 est adopté à la majorité (Pour 67.50 %). 
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RESPONSABILITÉ SOCIALE DES ORGANISATIONS : RSO 
 
Le budget de la RSO est de 55.000 €. 
Intervention de Messieurs Arnaud DALLA PRIA et Fabien BARBIER, responsable de la 
Communication à la LFO et en charge de toutes les actions sociales et citoyennes. 
Nous sommes un groupe de travail Salariés et Elus, nous avons travaillé sur un programme 
dédié sur la lutte contre les incivilités, #Bon match qui a évolué à travers un calendrier RSO et 
notamment à travers plusieurs thématiques, 3 grands piliers qui définit notre label RSO : 

- Environnement 

- Engagement sociétal 

- L’attitude positive 

 
LES ACTIONS : 

- Protection de l’environnement qui sera présentée en juin 2024 : protection de la 

planète 

- Engagement sociétal : Octobre Rose, Prêt à en parler, Téléthon, Une seule couleur celle 

du maillot, Vivre Ensemble, Tifofoot, Challenge du Fair Play, Carton vert, Les Dérives 

dans le Pport, Sensibilisation de l’Arbitrage 

Voilà toutes les actions proposées par les organisateurs RSO. 
Le pôle espoir a été récompensé et l’action mené par Sylvain FIORENTINO a aussi été 
récompensée. 
 

Intervention de Monsieur Richard MAILLE – Président du CROS 
 
Aujourd’hui le CROS, a changé puisque c’est le résultat d’une fusion entre Midi-Pyrénées et le 
Languedoc Roussillon, si les financements sont distribués par l’ANS, il y a eu un changement 
total des commissions territoriales puisque je lR rappelle dans un passé récent l’attribution du 
fond de l’état c’était le Préfet de Région et le représentant du CROS. 
En 2023 la conférence des financeurs a été mis en place, présidé par le Vice-Président de la 
Métropole de Montpellier, c’est un bureau qui est composé de 30% des collectivités 
territoriales, 30% du mouvement sportif, 30% de l’état et 10% le monde économique, le 
monde économique est important car ça nous permet d’avoir des mécènes et d’intéresser le 
monde économique aux financements parfois des clubs, des Ligues ou des Comités. 
C’est important car les collectivités s’aperçoivent parfois que le monde sportif a besoin d’être 
plus aidé. 
J’ai un constat à faire, j’ai vu que vous aviez quelques interrogations sur ce que fait une Ligue, 
les dépenses qu’elle est obligée d’effectuer. En venant souvent dans les Assemblées Générales, 
je peux vous dire que votre ligue est la plus riche sur les 97 fédérations que je vois au travers 
de mon engagement puisque c’est aussi ma mission d’accompagner parfois les Ligues. 
Le CROS présentera cette année un budget déficitaire, je ne me fais aucun souci pour votre 
ligue. 
J’espère que vous sortez de ces Assemblées Générales en renforçant les liens, le mouvement 
sportif sera toujours auprès vous. 
Merci de votre écoute. 
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Intervention de Monsieur Arnaud DALLA PRIA – Président 
 
 
Monsieur Arnaud DALLA PRIA, prend la parole pour féliciter les clubs Occitans encore en lice 
pour la Coupe de France Seniors et Féminins. 
Le Président fait le point sur l’organisation du Tournoi U19 FFF qui s’est déroulé à Colomiers et 
à Montauban, ce fut une grande réussite. 
 
La Ligue de Football d’Occitanie a le plaisir d’organiser le 18 mai la Finale de la Coupe de France 
FUTSAL au palais des sports à Toulouse et l’organisation de la Coupe de France Féminine le 4 
mai à la Mosson à Montpellier. 
 
La bonne nouvelle, 167 300 licenciés à ce jour c’est plus de 9% d’augmentation dans le foot 
d’animation, plus de 8% d’augmentation le nombre de dirigeants et plus de 4% d’augmentation 
d’arbitre et de joueuses, nous sommes dans une dynamique positive dans la Ligue, on le doit 
avant tout à l’ensemble des clubs qui font des efforts pour accueillir tout le monde. 
 
Un point positif sur les compétitions régionales, moins de violence physique, mais par contre 
on a une montée significative de violence verbale sur la catégorie U14-U15. 
 
Un point sur les travaux, un peu de retard sur le bâtiment à Castelmaurou, lié à des problèmes 
de traitement du permis de construire dans les services de l’Etat, donc les travaux ont 
commencé en janvier 2024, pour livraison du bâtiment en mai 2025. 
Au niveau de la transition énergétique, tout l’éclairage du site de Castelmaurou est passé en 
LED, toute l’isolation a été faite et la thermodynamie a été installée. 
A Montpellier, ça a pris du retard, les devis étant exorbitants, nous cherchons d’autres sociétés 
pour pouvoir lancer les travaux. 
 
3 points en termes d’information générale et de conseil : 

- En tant que Président,  on est exposé à tout et on est responsable de tout, un conseil 

on a des gens mal intentionnés qui circule dans nos clubs et malheureusement nous 

en sommes responsable, aujourd’hui des Présidents sont sanctionnés, la seule chose 

que l’on vous invite à faire, si ça arrive chez vous, c’est de contacter vos Elus, vos 

Présidents de District, pour que l’on puisse avec le service juridique vous conseiller au 

mieux, qu’on ne puisse pas vous reprocher de n’avoir rien fait. 

- Les mini buts, ils sont en train d’arriver, ils seront offerts, tous les clubs auront une 

paire de mini buts. 

- Dernier message sur le FAFA emploi, niveau national, 120 emplois financés par année, 

la saison passée seulement 3 en Occitanie, une régionalisation du nombre c’est-à-dire 

8 ou 9 attribués par Ligue ce qui peut être intéressant, important pour les clubs qui le 

souhaitent, la campagne commence au mois de mars jusqu’à mi-mai. 

 
Question de Madame Anne Marie DENAT (Juventus Papus) , 
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Il a été dit que les dirigeants d’une association sont responsables de tout, vis-à-vis de l’Etat, 
pourquoi nous membre d’une association on n’aurait pas droit à accéder au casier judiciaire 
des encadrants, de nos dirigeants et de nos éducateurs ? 
 
Le Président répond qu’aujourd’hui si vous avez un doute, vous pouvez nous consulter et nous 
on peut vous aider, en revanche, on ne peut pas vérifier une personne qui n’est pas licenciée. 
 
Je vous souhaite une bonne continuation de saison. 
 

Clôture de l’Assemblée Générale 
 

 
 
 La Secrétaire Générale,    Le Président, 
 
  
 Chantal DELOGE     Arnaud DALLA PRIA  


